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WLB 推進委員会	 

	 

	 

	 

 
 

昨年から、WLB 推進委員会が立ち上がって活動を始めているよ。     

今、働いているみんなが、どんな思いを持って働いているのかを  

知るために、昨年 6 月に「インデックス調査」を行い、  

今後３年間の計画を立てたので見てね！  

また今年も 6 月にインデックス調査を予定しているよ！  

         みんなの思っていることを教えてくださいね！  

 
              

 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  

 
	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
 
 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
 
 

                                                 委員会構成メンバー  

                                                                           岩出看護部長   瀬下副看護部長     

                                                                           高尾看護師長   菊地副看護師長     

水戸 Ns   城之内 Ns   礒野 Ns   余野 Ns  

                                                                           小神野訪問ステーション施設長     森田事務部長     

石井検査科長   山口総務課長   加藤総務  

  

  

                                 よろしくお願いします  

ワーク・ライフ・バランス活動を始めて  

２年目って聞いたけど、うちの病院は、  

どんな活動をしているの？  

 


